

## ウクライナから来た小千谷在住の イリナさんとサリフさんに講演をしていただきました

I 0月 I 9日(水)の放課後に、コミュニケーション英語Ⅲ受講者を中心に、ウクライナから小千谷へ避難してきた、イリナ・シェフチェンコさんと、ムタル・サリフさんから講演をしていただきました。

生徒たちも、あまり小千谷にウクライナからの避難民がいるということを知っていなかったようですが、現在の状況や二人の置かれている状況を知り、当たり前にいろいろなことがあることが、ありがたいということを感じることができたと思います。

多くの質問が、生徒から出てきたり、お二人からも生徒たちに向けて質問が出てきたりなど、 大切な話を聞く中にも、明るい側面も見ることができて、非常に貴重な時間を過ごすことができ ました。

サリフさんから、「あなた方が、希望そのものなのです」という言葉があったときに、生徒たちは、非常にいい顔をしており、大変な思いをしている二人から、活力を頂いた瞬間だと感じることができました。

「私たちにできることは何なのだろうか?」と自分に問いかけながら、平和について考え、行動してもらえるきっかけになったらと思います。